



進路だより

夢をかたちに ~2011~

華陽フロンティア高等学校
通信制課程進路渉外部
2011年5月8日
NO.2

こんにちは。入学・進級と慌ただしい4月が過ぎ、あっという間に5月になりました。今年は暖かい日と寒い日が交互にやってきて調子が出なくて体調を崩した人もいたかもしれませんね。しかし、GWも終わってしまいました。いよいよスクーリングも本調子となります。そろそろ、生活のペースはつかめましたか。家でレポートに取り組む時間を決めていますか。レポートは他のことよりも優先してやらないと、どんどん後回しになっていって、締め切りは無情に過ぎていきます。「あとでいいや。」とっていないで、最優先で勉強に取り組みましようね。

さて、先日実施した「進路アンケート」へのご協力ありがとうございました。集計結果は、「フロンティア通信」6月号に掲載の予定です。書いてもらった質問について、答えられるものには「進路だより」で答えていきます。

1年次生のみなさんへ

通信制課程の生活は
どうですか？時間と共に徐々に慣れていくものですが、不安な人は担任に相談しましょう。教室の席の近い人に話しかけるのもいいですよ。

2年次生のみなさんへ

将来やりたい仕事が決ま
っていない人がほとんどだ
と思います。まず、どんな仕
事があるのかを知ることが
大切です。外出した時、働く
人の姿に注目したり、専門雑
誌やインターネットで調べ
たりしてみましょう。

3年次生のみなさんへ

いよいよ卒業の年ですね。「3年にな
ったけど、進路はどうする？」と焦り始め
ている人もいるかもしれませんね。でき
れば、5月中に、進学するか、就職する
かを決めましょう。悩んでいる人は、ま
ず、家族や担任の先生に話してみてください。話しているうちに、気持ちが固ま
ってくるかもしれません。



★今年度のインターンシップのお知らせ★

インターンシップとは将来の職業選択の一環として、実際の職場で労働体験するものです。本校では、2年次生の希望者を対象に11月に実施する予定です。希望参加調査は7月に実施します。昨年度は11月17日(水)に「深広福祉会 鶉保育園」(保育分野)と「特別養護老人ホーム 岐南仙寿うれし野」(介護分野)で募集し、実施は介護分野のみでした。また、第2回「2011年ふれあい看護体験」の募集を6月に行います。看護分野へ進むことを考えている人も今まで考えていなかった人も、参加を考えておいてください。

★進学するか、就職するか？迷っている人へ…★

この2点が大切です



1 進学する目的をもっているか。

進学する目的は、「将来就きたい職業に必要な知識や資格を身につけられる」「将来についてもう少し考える時間が欲しい」「好きなことをもっと勉強したい」などが考えられます。自分は、どんな目的で進学したいのか、考えてください。

2 学費を用意できるか。

進学し卒業するには、かなりの費用が必要です。平均の額ですが、受験するだけで20万円前後、合格した後納める初年度納付金は80~130万円です。自宅外の場合は、アパートの準備などでさらに50万円前後かかり、毎月アパート代と生活費がかかります。入学金免除の制度や奨学金、教育ローンなどありますが、学費は現実問題として進学を考える時の大きな要素です。まず保護者とよく相談しましょう。

3年次生の
進学希望者へ

学生支援機構の進学奨学金予約の希望者あるいは迷っている人は、1種・2種いずれの場合も、まずは5/17(火)までに担任または進路係に申し出てください！！手続きの指示をします。その他の奨学金等を考えている人も、早めに相談してください。